

# きずな

校長 藏内保明

## 国語科の学習、頑張りました

11月15日(木)、福岡県小学校国語教育研究大会が本校で開催されました。

当日は、400名の参観者をお迎えして、1年生から6年生まで、9つの授業公開を行いました。北九州国語教育研究会という組織が主催で、6つの学級では、他の学校の先生が授業を行いました。

どの学年・学級の子どもたちも、真剣に学習に取り組み、熱心に読んだり、話し合ったり、書いたりする姿が見られました。

参加された先生方からは、学習中の姿だけでなく、明るく元気のよいあいさつやそうじに一生懸命に取り組む姿にも、お褒めの言葉をたくさんいただきました。

また、学校内の言語環境についても、掲示されている一人一人の作品のすばらしさなど、「大変参考になります」という言葉もいただきました。

これまで積み上げてきている様々な折尾西小の子どもたちの姿を認めていただけたことが、私たち教職員にとって一番の励みとなりました。

当日、お手伝いしていただいたPTAの役員・委員さんやスクールヘルパーさんなど、保護者・地域の皆様のご協力に厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。



折尾西小の目指す子ども像  
進んで学び、よく考える子 (知)  
明るく素直で、仲良くする子 (徳)  
体をきたえ、進んで働く子 (体)  
**ありがとう 言われていますか 言えますか**

## 北九州市児童画作品展 八幡西区審査会で多数入賞

11月28日(水)に開催された「北九州市児童画作品展八幡西区審査会」において、折尾西小から出品した128点中82点が特選・入選・佳作に入賞しました。「きれいな作品・楽しい作品が、とても多かった。」という審査員の先生の講評がありました。

1年生から6年生まで各学年が、どろどろ絵の具、ステンシル、身近材を使った紙版、木版、スチレン版など、発達の段階に応じた表現技法で、思い思いに表現しました。自分の思いを表現するという意味では、文章を書くことも絵を描くことも相通じるものがあるように感じます。

コンクールで選ばれた作品だけでなく、どの作品も子どもたちにとってはかけがえのない作品です。学期末に持ち帰った時には、それぞれの作品のよさを認めてあげてほしいと思います。

## 八幡西区球技大会・5年生大活躍

11月27日(火)、男子は則松小学校、女子は折尾西小学校、それぞれの体育館で、球技大会が開催されました。毎年、近隣の3校が、ミニバスケットボールの試合を通じて学び合い交流を深めるために実施しているものです。11月になってから、早朝の自主練習などに取り組んできた成果を発揮しようと張り切っていた5年生。結果は、男子が1勝1敗で第2位、女子が2勝で第1位となりました。練習や試合を通じて、チームワークの大切さなど多くのことを学んでくれたことだと思います。これを契機として、5年生のさらなる活躍を期待しています。

## 12月の学校行事予定

- 3日(月) 登校指導・あいさつ運動
- 4日(火) 折西タイム・安全パトロール  
フッ素塗布2・3年希望者
- 5日(水) 会計振替日
- 6日(木) 読み聞かせ・クラブ活動
- 7日(金) 情報教育
- 10日(月) スクールカウンセラー来校
- 11日(火) 折西タイム・安全パトロール  
わくわくスポーツ教室1・2年
- 12日(水) 全体パトロール
- 13日(木) 読み聞かせ
- 14日(金) 情報教育・会計再振替日
- 17日(月) 学校図書館改装(~19日)
- 18日(火) 折西タイム・安全パトロール
- 19日(水) 個人懇談会1日目
- 20日(木) 読み聞かせ・給食終了日  
個人懇談会2日目
- 21日(金) 第2学期終業式・感謝の会
- 23日(日) 祝天皇誕生日  
ノーテレビ・ノーゲーム・読書の日
- 24日(月) 振替休日

※第3学期始業式 1月8日(火)

## 学校図書館リニューアル第2弾

12月17日から19日まで、児童文学評論家の赤木かん子先生を東京から再度お迎えして、学校図書館のリニューアル第2弾を行います。

夏は、準備室との間仕切りの撤去など、ハード面が中心でした。今回は、子どもたちが自ら本に手を伸ばしやすくなるように、蔵書の種類や配架の見直しを中心に行います。また、他校の図書館司書や教職員・学生の研修も兼ねて実施します。

さらに魅力的になった図書館は、保護者・地域の皆様にも1月初めに公開する予定です。

お楽しみに！